

Presseinformation

Gemeinschaftsschulverband startet Aktion „für Demokratie – gegen Ausgrenzung“

Der Gemeinschaftsschulverband Schleswig-Holstein e.V. (Gemeinnützige Gesellschaft Gesamtschulen – GGG-SH) unterstützt die Bewegung gegen Rechts, die in den letzten Monaten Hunderttausende auf die Straße gebracht hat. Er stellt Schulen ein Logo zur Verfügung, das sie auf ihre Homepage stellen können, um sich „für Demokratie“ und „gegen Ausgrenzung“ zu positionieren.

„Uns hat es schockiert, dass die AfD unsere Schülerinnen und Schüler deportieren will. Gemeinschaftsschulen sind Schulen der Demokratie. Sie sind Orte gelebter Vielfalt und eines wertschätzenden Miteinanders, Menschenverachtung und Ausgrenzung haben bei uns keinen Platz“, sagt Cornelia Östreich, Landesvorsitzende des Gemeinschaftsschulverbandes. „Wir glauben, dass viele Schulen gern ein Zeichen setzen wollen – dieses Zeichen stellen wir zur Verfügung“, ergänzt ihr Co-Vorsitzender Johann Knigge-Blietschau. „Wir hatten auch über etwas energischere, zornige Symbole nachgedacht, eher nach dem Motto: ‚Rührt unsere Schüler*innen nicht an‘, aber am Ende wollten wir doch lieber zeigen, wofür wir stehen.“

Das Logo, das der Gemeinschaftsschulverband den Schulen anbietet, ist eine Gruppe bunter Personen. Über ihnen wölbt sich der Schriftzug „für Demokratie – gegen Ausgrenzung“ und darunter: „eine Schule für alle“.

„Jede Gemeinschaftsschule ist genau das“, sagt Johann Knigge-Blietschau, „eine Schule für alle. Wir heißen alle Schülerinnen und Schüler willkommen und sorgen für ein gutes Zusammenleben. Natürlich dürfen alle Schulen das Logo verwenden, die sich damit identifizieren können. Grundschulen zum Beispiel sind ja ebenfalls Schulen für alle.“

Das Kürzel des Gemeinschaftsschulverbandes, GGG (für „Gemeinnützige Gesellschaft Gesamtschulen“), findet sich ebenfalls auf dem Logo, aber es ist keinesfalls nur für Schulen, die im Verband organisiert sind, gedacht. „Die Buchstaben sollen zeigen, woher das Logo stammt“, sagt Östreich, „aber wir freuen uns, wenn es so viel wie möglich verwendet wird.“

Schulen, die das Logo für ihre Homepage verwenden möchten, können eine Version über einen [Link](#) auf der Website des Gemeinschaftsschulverbandes Schleswig-Holstein herunterladen

Johann Knigge-Blietschau, Dr. Cornelia Östreich
Co-Vorsitzende der GGG Schleswig-Holstein

GGG-Landesverband Schleswig-Holstein – Gemeinschaftsschulverband, c/o Dr. Cornelia Östreich, Teßdorfstr. 21, 23611 Bad Schwartau, c-t.oestreich@kabelmail.de; Johann Knigge-Blietschau Duppelstr. 67, 21 24105 Kiel, johannknigge-blietschau@ggg-web.de

